
 1 

‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 
Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

                            
C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

2009年10月No.329 

Chartered July 20、1982 

主 題 Y’s THEME (200９～20１０)  クラブ役員  Officers 

センテニアルクラブ会長 ：『Onward Centennial , again』  

東京セントラルクラブ会長   ：『一つとなって ＹＭＣＡへ』 

国際会長   ：『一つとなる力』 

アジア会長   ：『夢みるアジア、愛するアジア』 

西日本区理事 ：『すべてのいのちを大切に』 

中西部部長  ：『元気はつらつ中西部』 

 会長 

副会長 

書記 

会計 

ﾒﾈｯﾄ会長 
Y連絡職員 

： 

： 

： 
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： 

： 

山中  秀男 

新保  正秋 

石津  雅人 

中村  幸枝 

山中ちあき 

鍛治田 千文 

October Club Meeting 

『ＢＦ』  

 1 0 月 第 1 例 会  

 

 日時：2009年10月21日（水）18:30～20:30 
場所：ホテルグランヴィア大阪 

司会： 

1. 開会点鐘             山中 秀男 会長 

2. ワイズソング           一  同 

3. 聖句朗読              山中 秀男 会長 

4. ゲスト・ビジター紹介       山中 秀男 会長 

5. 入会式（岡本 剛介君）      山中 秀男 会長 

6. 今月の強調活動          山田 孝彦 君 

7. 連絡・報告・ニュース       各メンバー 

8. 晩  餐             一  同 

9. 卓話「二足のわらじ 

～デジタルオルガンと足踏みオルガン」 

                 安田 哲也 君 

10. お誕生祝い・ニコニコ献金       一  同 
11. 閉会点鐘                 山中 秀男 会長 

 

 

 1 0 月 第 2 例 会  

日時：2009年10月28日（水）18:30～20:00 

場所：大阪YMCA土佐堀会館４F 

10月お誕生日：山村メネット（9日） 

例会担当：1班：山中、三浦、山田、畠中、新保、大村、 

田中の各メン 

 

Biblical  Message of October 

 

2009年9月 種 別 第１例会 第２例会 BFポイント ニコニコ献金 

在籍会員  17名 

例会出席 1２名 

うちメーキャップ 

１名 

出 席 率     70.6% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

11名 

7名 

2名 

3名 

23名 

9名 

1名 

０名 

1名 

11名 

9  月       0ｇ 

現  金      0 円 

切  手 ｇ 

現  金  円 

9月：  29,300円 

 

累計： 76,700円 

15年ぶりの快挙 

坂本 哲朗  

岡本さんの入会を聞き、たいへん喜んでおります。私よ

り、若いメンバーが、入会されるのは、15年ぶりです。

私が入会したのが、15年前の34歳の時でした。現在ク

ラブで未だに、一番若いメンバーの私も49歳になりまし

た。 

私は、現在仕事も忙しく、なかなかクラブの活動に参加

できない状況ですが、次期は、千春がメネット主任の大役

を受けているので、そのサポートとして、理事事務局員を

引き受けました。また松浦さんは、次期中西部部長です。

我がクラブとしては、いろいろ忙しくなると思います。 

岡本さんの入会を皆で、温かく、そして、長く当クラブ

のメンバーに、在籍して、いただくようにサポートしまし

ょう。とにかく、Y’sの良さがわかり、本当にメンバー

になって良かったと思えるには数年かかると考えます。今

後、部会、西日本区大会への参加により、他クラブのいろ

んなメンバーと交流され、ワイズが楽しいものだと思って

いただけるように、私もできるだけサポートいたします。 

         山上の垂訓 
１：心の貧しい人は幸いである、天の国はその人たちのも

のである 

３：柔和な人は幸である、その人たちは地を受け継ぐ。 

５：憐れみ深い人は幸いである、その人たちは憐れみを受

ける。 

6：心の清い人々は幸いである、その人たちは神を見る。 

これらの小さな者を一人でも軽んじないように気をつ

けなさい。 

（マタイによる福音書5章＜新共同訳＞） 

【クラブ統計 Statistics 】 
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日時：2009年９月1６日（水）18:30～20:30 

場所：ホテルグランヴィア大阪 20階 

９月はメネットの月。坂本千春メネットの司会のもと

に、山中ちあきメネット会長の開会点鐘で始まった。出

席者２３人で活気がありましたね。 

ゲストに、スピーカーの    さん、７月に宝飾品

の話をしてくださった岡本剛介さん。ビジターに小森省

三・中西部メネット主査、北村京子・土佐堀Cメネット

会長。またコメットの中村舞さんが久しぶりに来会され

たのはうれしいことでした。９月に大阪大学の人間科学

部大学院（吹田）に入学され、海外留学経験を生かしな

がらグロ―バルな研究をされるそうです。 

聖句を松浦和子メネットが代読。鍛治田千文さんから、

８月２６日実施の表現コミュニケーション学科との「お

茶会」のお礼が述べられました。また、この９月から石

津書記のご尽力により「グルスケ」（Ｗｅｂでのグルー

プスケジュール管理）を導入しましたが、パソコンを持

っておられないメンバー(左)のために、連絡担当(右)を

定めました。田中メン＝山中会長、福永メン＝藤原メン、

新保メン＝大村メン、山村メネット＝松浦メン。 

晩餐のあと、    さんから「デザインでビジネス

をどう活かすか」“No Design、No Business”の

卓話を、映像をみながらお聴きしました。 

 

 

山中秀男会長の教え子

でもあります。アートディレクターとしての活動を、

Webやチラシを映像で紹介しながら、これまでの顧客と

のやりとりを聴かせていただきました。また理論的に 

デザインとはなにか？（ユニバーサルデザイン７つの原

則など）の説明があり、なかなか興味深いものでした。

またボランテイア活動（大阪での世界陸上大会など）に

も関わり、交流のあった人々や組織との信頼関係やコミ

ュニケーションを通じて、ビジネスで得るものは大変大

きいと述懐。納得！！です。今後のご活躍を大いに期待

します。 

ニコニコ献金は、黒田巌之さんからの温かいご芳志を

含めて 29,300円でした。感謝です。  

（松浦孝次） 

 

 

 

日時：2009年9月30日（水）18:30～20:00 

場所：大阪YMCA会館４階 

出席者: 石津、大村、鍛治田、谷川、藤原、松浦、三浦、

山田、山中の各メン、山中メネット、 

ゲスト：岡本剛介君 11名 

報告事項 

１．新入予定会員に対するオリエンテーションを実施。 

10 月例会にて入会予定の岡本剛介さんに対し、西日本

区制作のＤＶＤに基づき、ワイズメンズクラブの沿革、

組織や事業などの詳細を説明、その後出席メンバーよ

りクラブ活動の実際、年会費等につき個別説明を行っ

た。また、10 月例会での入会式次第についても打合せ

を実施。 

２．報告事項 

 ・山中メネット会長、山中会長よりそれぞれ 9 月例会

の報告と反省、大阪セントラルクラブ 15 周年記念祝

会についての報告があった。 

3．審議事項 

 ①11月例会の概要 

  「ウエルネス」スピーカー：大村さん紹介の洋画家、

川村賢二さんにお願いする予定 

 ②その他 

 ・2010 年の西日本区大会参加について IBC クラブへ

の呼びかけをする。 

・10 月 17 日の中西部・阪和部合同シンポジウム、

11 月 23 日の第 15 回チャリティーラン 2009

（大阪城公園）への参加。 

・2010 年横浜国際大会での坂本千春メネットに対す

るマーシャル委嘱依頼の取扱い。 

・次期中西部運営体制、次期クラブ会長人事、12 月例

会の出し物などにつき協議を行った。 

・１１月３日、土佐堀カーニバル 当クラブは受付を

担当。  

              （藤原正巳、三浦直之） 

 

 

 

山上の垂訓と利休の残した四規 和敬清寂 

山上の垂訓、幸いシリーズ８項目を４項目に絞って載せた

が、全編意味する所は、利休の残した和敬清寂の理念と極め

て重なっている。和して謙虚に敬い、心を清め何物にも動じ

ない寂の境地に至る、裏千家大宗匠が説かれる茶道は、宗教

修行の道場であるに符号する。 

 一期一会の機会を大切にし、心を触れ合わせ、信仰、信ず

るものを切磋琢磨し、止揚させる。 

私見を申し述べたが御批判、御意見を頂きたい。       

聖句選 コメント：山中秀男  

9 月 第 1 例 会 報 告 

9 月 第 2 例 会 報 告 
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◇◇◇ 第１３回中西部会 ◇◇◇ 

 

第１３回中西部会が、高槻現代劇場で９月２６日

（土）に開催されました。 

参加者１７０名以上と大勢で、楽しい部会を持つことが

できました。センテニアルからも山中会長をはじめ１４

名参加しました。 

中西部部会に先だって、中西部合同メネットアワーが

開催され、約８０名の出席、わがクラブからも山中メネ

ット会長はじめ８名の参加があり、来賓の挨拶の後、

「患者の立場から見た「くすり」と「医者」の付き合い

方」と題して、圓入克介さん（元藤沢薬品）の講演があ

りました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中西部部会は、バナーセレモニーに始まり、各来賓の

挨拶等、式典に移り、第２部は、第７代西日本区理事の

大野嘉宏さんが、「元気 はつらつ 中西部」と題して

の基調講演。中西部２００名、西日本区２０００名を目

指し会員増強を強調されました。第３部は懇親会とプロ

グラムが進み、各クラブのメンバーとの交流があり、親

睦を深める時が持てました。いよいよ来年は、センテニ

アルが中西部部会のお世話をする番となります。これか

ら１年準備に忙しくなります。 

（大村肇、松浦孝次） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 講演をされる大野嘉宏氏(上) 

 

 
2010年 8月 

横浜国際大会 

のアピール 
    → 

 

 

 

 

■早天祈祷会 

日時 １０月１６日(金)７:30～８:３０ 

証し 中村茂高さん（センテニアルワイズメンバー）  

■とさぼりカーニバル 

日時 11月3日（祝・火）１１:００～１５:００ 

■ 音楽と交わり 

（祈祷週・クリスマス献金キックオフのつどい） 

日時 11月9日(月)１８:３０～２０:３０ 

場所 大阪ＹＭＣＡ会館チャペル 

内容 音楽礼拝とワークショップ 

＊大阪教会 岡村 恒 牧師のお話と、大阪教会聖歌隊の讃美

歌を楽しみ、共に歌いましょう。後半は軽食をいただきなが

ら、ＹＭＣＡスタッフのワークショップで交わりのひととき

を持ちます。参加費 ３００円（軽食つき） 

＊10月の早天祈祷会のお話はセンテニアルワイズの中村さ

んです。皆様、ぜひ、早起きをしてＹＭＣＡにお越しくださ

い。中村さんのお話の後は、パンでみなさんと朝食会。その

後は、ＹＭＣＡ近くのビクトリーのコーヒーがお薦めです。 

＊11月第二週は世界ＹＭＣＡ・YWCA合同祈祷週。世界中

で今年のテーマ「地球市民として生きるために」について祈

ります。11月9日、共に祈りを捧げましょう。 

 Tel.06 (6441)1123 Fax...06(6443)7544 

（鍛治田千文） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆中西部ホームページ 

  http://ys-chuseibu.com/ 

 ☆大阪センテニアルクラブホームページ 

  http://m-ishizu.com/ys/ 
 

∈∋∈∋Club Activities(September, 2009)∈∋∈∋ 

On September 16, the club’s September meeting was 
held at the Hotel Granvia Osaka, with a total of 23 Y’s 
men, Y’s menettes and guests in attendance. With its 
emphasis on “Y’s menettes’ activities” this month, Mrs. 
CHIAKI YAMANAKA and other Y’s menettes presided 
over the meeting.  
The highlight of the meeting was a speech made by  

 
 
Showing various interesting examples in our daily 

life , she  enthusiastically spoke about the necessity 
of using useful designs for doing good business. Her 
motto was “No design, No business” 
Besides, she told us her precious experience of 

having conversation with Their Majesties the Emperor 
and Empress of Japan when she worked as a 
volunteer at the World Athletic Games held in Osaka 
last year.   
Yen 29,300 was collected for our club’s niko-niko 

(smiling) fund at the meeting.      
 

Y M C A ニ ュ ー ス 

 

バナーセレモニーでの山中会長（右） 
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   ゲストからのメッセージ             

○今月の卓話で    様のお話とても興味深く聞かせ

てもらいました。私も仕事柄Web媒体に関わっているの

で参考にさせてもらいます。               (岡本 剛介) 

○メネットナイトに参加させて頂き有難うございました。

ゲストスピーカーのお話もとてもよかったです。 

(大阪土佐堀クラブ メネット会長 北村 京子) 

○メネットナイト出席でき大変楽しかったです。又、第

13回メネットアワーに8名の参加出席を頂きメネット事

業主査として主査冥利につきます。 

(大阪土佐堀クラブ 中西部メネット主査 小森 三省) 

   会 員 か ら の メ ッ セ ー ジ             

○今月はメネット会での例会でしたが、とても良い雰囲

気で楽しい例会でした。これからのクラブの活動もこの

ようにありたいものです。         (石津 雅人) 

○来年3月に公演する表コミの演劇。今度は大阪文化服装

学院の学生たちとコラボレーションすることが本日決ま

りました。楽しみです！           (鍛治田 千文) 

○仕事をされている女性はとても魅力的だなぁと思いま

した。                  (坂本 千春) 

○食欲の秋、私にとってはダイエットの秋です。 

      (坂本 哲朗) 

○  さんの卓話、興味深く伺いました。デザインとい

えば色、柄、形と思っていましたが、いかに機能面も考

えてあるか教えていただきました。ご活躍をお祈りして

います。                 (隅田 恵子) 

○今日はメネット会です。美藤さんのお好きだった、ほ

ととぎすも美しく咲いています。          (中村 幸枝) 

○久々に参加させて頂き本当に楽しい時を過ごすことが

できました。みなさんもベリーダンスでエクササイズは

いかがですか？               (中村 舞) 

○デザインについて気づかなかったことを教えられ興味

深く、有意義でした。有難う！       (福永 嘉彦) 

○メネットさんのご努力ですてきな例会となり感謝です。 

また、岡本さんが２度目のご出席を頂き大変嬉しく存じ

ております。どうか今後も会員としてご活躍頂けること

を心より祈念しております。  さんの卓話、大変ユニ

ークな視点でお話し頂き大いに啓蒙されました。大変有

難うございました。                (藤原 正巳) 

○    さんのデザインのお話、大変興味深かったで

す。ボランティアを通じて人間関係が深まり自分がした

事より与えられた事の方が大きかったと言われたのが印

象的でした。                  (松浦 和子) 

○23名の出席者で盛り上がりました。  さんのスピー

チ、デザインという私からみると技術的には縁遠い領域

です。しかし、受け取る側として評価しやすい領域のも

のですが、理論的な解説があって啓発されました。 

       (松浦 孝次) 

○  様のデザインのお話をお聞きしその多大な効能に

改めて気付きました。           (三浦 直之) 

 

 

○｢欲求5段階説｣とか｢マズロー｣とか昔懐かしい｢こと

ば｣が飛び出して日常何気なく聞き流していることばが

又新しい意味を持って生きていることを改めて知りまし

た。                     (山田 孝彦) 

○    さんの素晴らしい卓話に感謝し教え子のたの

もしいビジネススピリットに感心しました。(山中 秀男) 

○美藤メネットのお心にそって続いてきたメネットナイ

トが滞りなく心豊かに過ごせた事に感謝。(山中 ちあき) 

○たくさんのゲストでメネットナイトでした。若い人の

話も聞けてよかったです。           (山村 利子) 
 

 

 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 
 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 
 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

◆ ◆ ◆ 後 記 ◆ ◆ ◆ 

 第１例会、第 2 例会、そして中西部会と、今月はさっ

ぱり参加できませんでしたが、皆さんの報告をうかがい、

また、岡本剛介さんの入会で、また新しく、活気ある今後

のセンテニアルクラブを予感しています。 

 私から、ちょっとホットな話を。10 月６日付、朝日新

聞朝刊の「ひと」欄で、木村まさ子さんのことを読んだ方

も多いと思います。何を隠そう、あの木村拓哉さんのお母

さんです。去る１０月３日、大阪 YMCA 会館で、木村さ

んの子育ての講演会をしました。有名タレントのお母さん

ということもあり、対応に非常に神経を使いました。ご本

人から、くれぐれも息子の名前は出さぬよう、息子とは無

関係ですから、と事前に念を押され、司会の関純子・関西

テレビアナには、キムタクには触れぬよう釘をさしていた

のですが・・・。 

 前段は静かに、ご自身の子育ての話が進んで、一旦休憩

に入り、質問コーナーに移ったその時です。関アナが突

然、「息子さんの拓哉さんは・・」とやってくれました。

私はもう心臓が飛び出るほど驚きました。会場も、一気に

ざわつき、熱を帯び、木村さんもその会場の雰囲気に乗せ

られ、一つ、二つ、拓哉さんの子ども時代の思い出話をし

たでしょうか。とんだハプニングです。 

終わってみれば、関アナの暴走は、あれはあれでよかっ

たのかな、木村さんも不快な様子でもなかったし、会場

は、あの一言を待ち望んでいたことだしと、一人納得して

います。 

 拓哉さんの芸能界入りは、傍目にはうらやましいことの

ように見えますが、実際は大変なご苦労があったようで

す。それを乗り越え、達観された人生の悟りのようなもの

を、そのやさしい人柄に感じました。 

 朝刊を読んで、私も暴走してしまいました。 

ごめんなさい。 

               （中村茂高） 


